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Résume:

L’objectif de cette étude est de déterminer dans quelle mesure les banques
islamiques répondent aux normes prudentielles émises par la comité de bale 111,
en comparant les ratios et les taux obtenus par les banques islamiques opérant au
niveau de conseil de coopération du golf : arabic saoudi, koweit et les émirats
arabes unis en ce qui concerne le taux d’adéquation des fonds propres et ratio de
couverture de liquidité et taux de levier financier avec des taux proposé par la
comite de bale III. L’étude a révéle que les banques islamiques sont devenues
actuellement un model efficace et qui ont un role actif dans le développement
économique et social, en plus elles peuvent répondre aux exigences de bdale Il
sans difficultés.

Les mots clés : les banques islamiques, bale I11, le taux d’adéquation des fonds

propres, des ratios de liquidité, taux de levier financier.

Abstract:

This study was intended to determine the extent of islamic banks response to
Basel I1I prudential standards for banking control, by comparing ratios and rates
achieved by the islamic banks operating in the gulf cooperation council : saudi
arabia, kuwait and the united arab emirates with regard to the capital adequacy
ratio, liquidity coverage ratio and leverage rate, with the ratios proposed by the
Basel I1I committee, the study found that islamic banks have become an effective
model and have an active role in economic and social development. They are also
able to meet Basel Il requirements without difficulty.

Key words: islamic banks, Basel IIl, capital adequacy ratio, liquidity coverage
ratio and leverage rate.
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